

19-junio-2024

## Se suman empresarios de la CMIC a Plan de infraestructura de presidenta electa Sheinbaum

El presidente nacional de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Luis Méndez Jaled, participó el día de hoy en la Reunión de Consejo Nacional del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), en el que estuvo como invitada de honor la presidenta electa de México, Dra. Claudia Sheinbaum.

La presidenta delineó, ante los líderes de cámaras y organismos privados presentes en el evento, una serie de acciones que marcarán el rumbo del país en el ámbito económico, bajo una visión de "Prosperidad Compartida" en los sectores de energía, logística, carreteras, hídrico y digitalización de servicios de gobierno.

Explicó que su gobierno reducirá el déficit fiscal en 2025 a entre 3.3% y 3.5% del PIB.

Entre otros, detalló las acciones de su Plan Nacional de Seguridad Pública; Plan Nacional de Infraestructura; Plan Nacional de Energía Soberana y Sustentable; Plan Nacional de Energía; Plan Nacional Hídrico y la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones.

Las tareas de su gobierno dentro del Plan Nacional de Infraestructura incluyen la consolidación de las obras del gobierno actual y la conclusión y ampliación de carreteras, incluyendo la modernización de 3,000 kilómetros de caminos rurales.

En este Plan Nacional de Infraestructura también se incluyen acciones enfocadas en el fortalecimiento de trenes de carga y de pasajeros, así como la modernización de puertos y aeropuertos.

En cuanto a la relocalización (nearshoring) como oportunidad para el desarrollo del país, presentó el mapa de 22 polos de desarrollo.

Detalló la creación del Consejo Nacional de Desarrollo Regional y Relocalización, que será integrado por los sectores público, privado, sociedad civil, universidades, científicos y académicos.

Esto con el fin de que la planeación, diseño y coordinación de proyectos de inversión en infraestructura estratégica generen competitividad, cumplan con su fin social y generen economías de escala garantizando eficiencia, transparencia y visión de largo plazo.

Entrevistado en el marco de esta reunión del CCE encabezado por Francisco Cervantes, el presidente de la CMIC, Luis Méndez Jaled, expresó que "estas líneas de acción definidas por la presidenta electa Claudia Sheinbaum, son recibidas con gran ánimo por parte de los constructores organizados en la CMIC, quienes hemos expresado nuestra disposición de sumarnos al proyecto de nación que permita hacer avanzar el desarrollo del país y con ello el bienestar de los mexicanos y mexicanas".







